



El Cabildo de Lanzarote recibe al Club de Balonmano Puerto del Carmen, campeonas de Canarias en cadete y juvenil

Ambas categorías consiguieron clasificarse para la fase del campeonato nacional

Lanzarote, 5 de mayo de 2025. El Cabildo de Lanzarote recibió recientemente al Club de Balonmano Puerto del Carmen tras posicionarse como campeonas de Canarias en los grupos de cadete y juvenil.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, reafirma el compromiso del Cabildo con la promoción del deporte y el apoyo a los equipos femeninos. "Seguimos trabajando para ofrecer una plataforma que dé visibilidad a la mujer en el deporte", asegura.

Además, destaca el esfuerzo de ambos equipos, las juveniles y las cadetes, para superar con éxito la fase territorial del torneo, ya que "los dos grupos han mostrado un desempeño excelente que les ha valido el título regional. Esto supone un orgullo para el deporte de la Isla".

El equipo de las cadetes ha conseguido esta victoria tras vencer previamente a los clubes de Todo en Hormigon Gáldar BF, el Balonmano Rocasa A y el Balonmano Morro Jable V.C.

En la fase Juvenil, Alba Zalazar ha sido la mayor anotadora de la jornada, seguida de Martha Padrón y Amelia Gabaldón, con siete goles cada una.